

★チャレンジ！夢に向かって★

～ふるさとを愛し、一人一人が「か・が・や・く」国見の子の育成～

資源回収&看板設置、ありがとうございました！！

4月21日（日）午前7時30分から第1回資源回収を行いました。当日は天気にも恵まれ、気持ちよく活動することができました。駐車場には、たくさんの古新聞やアルミ缶、一升瓶やビール瓶、雑誌等が集まりました。

6年生の〇〇〇〇さんは、先生方よりも早く学校に来て、仕分け作業を行ってくれました。また、スポ少の大会に行く前に6年生の〇〇〇〇さんと5年生〇〇〇〇さんは、お家の方と一緒に資源回収を行ってくれました。6年生の〇〇〇〇さん、4年生の〇〇〇〇さん、3年生の〇〇〇〇さんは、お父さんと一緒に何往復もしながら資源回収を行ってくれました。私が驚いたのは、直接持ってきてくださる地域の方が多いことです。こんなにも地域の方々に応援していただいている学校も子どもたちも、本当に幸せだと感じました。

回収後には、（有）村貴さんと佐々木リサイクルさんが、休日にも関わらず集まった古新聞やアルミ缶等を引き取りに来てくださいました。

この度の資源回収の収益金は、全校音楽劇をはじめとする子どもたちの教育活動の充実のために活用させていただきます。御協力してくださった皆様、ありがとうございました。

資源回収の後には、PTA安全・環境部の〇〇〇〇さん、〇〇〇〇さん、〇〇〇〇先生が交通安全の看板設置作業を行いました。看板を設置することで、交通事故の未然防止につながるとともに、子どもたちは安全・安心に登下校することができます。

看板設置作業への御協力、ありがとうございました。

